
第１２回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日時：平成２３年２月９日（水） １４：００～１５：３０

２ 会場：秋田キャンパス 管理棟２階 会議室

３ 出席者

（委員）

小林学長、柚原副理事長、新岡副学長、小林システム科学技術学部長、佐藤生物資源科

学部長、高橋総合科学教育研究センター長、谷田貝木材高度加工研究所長、水野教授、

谷内教授、吉澤教授、高橋教授

（オブザーバー）

佐藤理事、吉﨑監事、駒野参与

４ 議事概要

○ 議題

【審議】

１ 教員の人事【総務本部】

１）生物資源科学部教員（アグリビジネス・生産）の採用

アグリビジネス学科の稲生産分野教員（准教授）及び畜産資源循環利用分野教員（助

教）、生物生産科学科教員（教授）の採用結果について報告があり、了承した。

２）木材高度加工研究所教員の採用

木材高度加工研究所教員（教授）の採用結果について報告があり、了承した。

３）システム科学技術学部・生物資源科学部教員の昇任

システム科学技術学部教員（４名）及び生物資源科学部教員（４名）の昇任を決定

したことについて報告があり、了承した。

２ 学部長等（木材高度加工研究所長）の選考【総務本部】

次期木材高度加工研究所長の選考結果について報告があり、了承した。

３ 学科長等の選考【総務本部】

システム科学技術学部及び生物資源科学部の次期学科長等（全学科長、フィールド教

育研究センター長、バイオテクノロジーセンター長）の選考結果について報告があり、

了承した。

４ 規程の改正等【総務、企画・広報本部】

１）ハラスメントの防止等に関する規程の改正及びハラスメント対策室設置要綱の制定

ハラスメントの防止等対策委員会とハラスメント防止等対策部会の役割を明確化し、

規程と細則を一本化するため、ハラスメント防止等に関する規程を改正することにつ



いて説明があり、了承した。併せて、ハラスメント対策室設置要綱の制定についても

了承した。

２）内部監査規程の改正

内部監査結果の「対応方針（措置状況）の回答・報告」を「監査室長経由」で理事長

へ回答するため、内部監査規程を改正することについて説明があり、了承した。

５ スーパー連携大学院コンソーシアムによる単位互換に関する協定書及び覚書（案）

【教育本部】

スーパー連携大学院コンソーシアム（６大学）による単位互換に関する協定書及び覚

書について説明があり、了承した。

６ １０周年記念事業募金等の使途【教育、企画・広報本部】

１０周年記念事業募金等の使途について説明があり、「秋田県立大学１０周年記念奨学

金」として給付するほか、「交流協定締結海外大学との学術交流・留学生交換の促進」の

ための事業に充当することを了承した。

７ 英語教育改善研究委員会からの提案【教育本部】

英語教育改善研究委員会より、本学の英語教育改善のための即時対応課題のうち、2

件に係る予算措置について検討依頼があり、了承した。

８ 横手市との連携協力協定【研究・地域貢献本部】

横手市との連携協力協定に係る協定書及び覚書について説明があり、了承した。

【報告】

１ システム科学技術学部教員の退職【総務本部】

機械知能システム学科教員（准教授）の退職について報告があった。

２ ベストティーチング賞対象者【教育本部】

授業評価によるベストティーチング賞の対象者（３名）について報告があった。

３ 国際学術交流協定の締結【研究・地域貢献本部】

１）大学間協定…大連工業大学及び上海理工大学

大連工業大学及び上海理工大学との国際学術交流協定を正式に締結したことについ

て報告があった。

２）部局間協定

①蘭州大学情報科学工学院（更新）

システム科学技術学部と蘭州大学情報科学工学院との国際学術交流協定を締結した

ことについて、報告があった。



②西南交通大学材料科学与工程学院

システム科学技術学部と西南交通大学材料科学与工程学院との国際学術交流協定を

締結したことについて、報告があった。

４ バイオマス実験棟竣工式【研究・地域貢献本部】

バイオマス実験棟（本荘キャンパス多目的広場内に新設）の竣工式が開催されたこと

について報告があった。

５ 第２回秋田県立大学企業面談会の開催【教育本部】

第２回秋田県立大学企業面談会の開催について報告があった。

６ 平成２３年３月卒業予定者の就職内定状況（１月３１日現在）【教育本部】

平成２３年３月卒業予定者の就職内定状況について報告があった。

７ 一般選抜試験の出願状況【教育本部】

一般選抜試験の出願状況について報告があった。

８ 大学院入学者選抜試験（３月実施）の出願状況【教育本部】

３月実施の大学院入学者選抜試験（４月入学）の出願状況について報告があった。

９ 特別推薦Ⅰ・Ⅱ及び推薦入学Ｃの選抜状況【教育本部】

特別推薦Ⅰ・Ⅱ及び推薦入学Ｃの選抜状況について報告があった。

○その他

・学内外情勢について確認した。

以 上


